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Dichiarazione
del consigliere Potenza (P.U.)Â 
sull'incontro incontro Regione-Comune per Bucaletto 






Il capogruppo dei Popolari Uniti al Comune di
Potenza, avv. Sergio Potenza, intervenendo all'incontro tenutosi in data
odierna con il Presidente della Regione Basilicata, il Sindaco del capoluogo e
il Presidente dell'ATER, ha evidenziato come la questione "Bucaletto" sia oggi
oggetto di un sereno e serio confronto tra i rappresentanti delle diverse
istituzioni.




Ricordiamo come giÃ  in occasione del consiglio
comunale appositamente convocato su Bucaletto, il rappresentante dei Popolari
Uniti sottoscrisse un Ordine del Giorno, teso ad interessare la Regione
Basilicata sul problema, che diede origine ad una crisi con il conseguente
azzeramento dell'esecutivo.




L'avv. Sergio Potenza,Â  poi, nel ritenere importante l'auspicato
tavolo di confronto tra Governo, Regione e Comune, ha evidenziato come sia
necessario anche il coinvolgimento del vice Presidente vicario del Parlamento
Europeo.




Infatti, l'esponente politico ha rappresentato che
entro il 30 giugno 2011 la Commissione Europea dovrÃ  proporre l'attivazione
degli strumenti finanziari aggiuntivi per incentivare l'efficienza energetica
degli edifici. Quindi, a dire dello stesso, in occasione dell'individuazione delle
modalitÃ  di utilizzo delle risorse messe a disposizione dall'Unione Europea, gli
enti preposti, di concerto tra loro, potrebbero finalmente trovare una
soluzione definitiva per Bucaletto.
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